



Gemeinderat, 9103 Schwellbrunn

Schwellbrunn, 23. Januar 2024

## **Medienmitteilung**

### **Rücktritt von Walter Raschle als GPK Präsident**

Walter Raschle hat seinen Rücktritt als Präsident der GPK Schwellbrunn auf Ende Amtsjahr 2023/2024 bekannt gegeben. Walter Raschle war zwei Jahre Präsident der GPK Schwellbrunn, in seinem Rücktrittschreiben erklärt er, dass der Rücktritt infolge Kandidatur als Gemeindepräsident Schwellbrunn erfolge.

Der Gemeinderat Schwellbrunn dankt Walter Raschle bereits heute für die gute Zusammenarbeit und für seinen Einsatz als GPK Präsident zum Wohle der Gemeinde Schwellbrunn